

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MATERIA: INTERCULTURALIDAD Y SALUD II

DOCENTE: DULCE DE LOS ANGELES LOPEZ VAZQUEZ

ALUMNO: ESTEPHANIA ANTONIETA FLORES COURTOIS

Reseña de

the Truman show

The Truman Show

En esta película principalmente vemos a Jim Carrey protagonizando como Truman, vemos que desde un principio su vida es ficticia. Realmente nos hace ver que toda su vida se encuentra dentro de un programa de televisión con rating absoluto en todo el mundo, aunque él nunca lo supo. Desde pequeño se podía que el mismo programa lo había insertado en la sociedad, internalizando patrones sociales y culturales propios del medio social y cultural (aunque sea ficticio), empezando a crear un sistema de creencias que pudiera mostrar al mundo, crearon una idea para que pudiera ser aceptado ante la sociedad que lo observaba, creando una personalidad que no le pertenecía realmente, un mundo creado por Christof una persona controladora de la vida de Truman, diríamos que creo una vida y lo manejaba a su gusto y a merced de lo que la audiencia deseaba, con un mundo perfecto: decía aceptamos la realidad del mundo que se nos presenta, encuentra a Silvia una persona que desea mostrarle a Truman lo que realmente es esto “todo fingido”. Formándole pánicos para poder mantenerlo en un lugar fijo y no permitiéndole ser libre. Sin embargo llega el momento en el que el personaje principal comienza a darse cuenta de las pequeñas cosas que no cuadran en su vida o en su rutina, con esto empieza a cambiar su comportamiento, buscando respuestas y salidas de ese lugar fingido, pese a todo esto lo mantienen aprisionado para que no pueda darse cuenta de las cosas, le reviven los miedos que ellos mismo crearon, llegan al punto de poner su vida en riesgo por el simple hecho de no dejarlo vivir como una persona normal. Ahora bien como relacionaría esta película con los puntos que nos piden diría que con el avance que ha tenido la tecnología nos esta creando prácticamente lo que hacen en esta película, ya que cualquier aspecto en nuestra vida lo mostramos al mundo a través de las redes sociales provocando que nos incluyan en parámetros sociales de cada cultura, con personalidades que muy posiblemente no tengamos, nos creamos un mundo ante la sociedad, en este nos mostramos para poder ser aceptados. Realmente todo lo que nosotros creamos es lo que nos representa quizá no lo que seamos. Es necesario el poder vencernos nuestros pánicos que nosotros mismos nos creamos para encontrar la salida de este mundo que nosotros nos creamos ante la sociedad...